



LE DÉPARTEMENT

# COMMUNIQUE DE PRESSE

## 13 novembre 2023

### **COLLÈGES : INAUGURATION DE LA PREMIÈRE PHASE DE TRAVAUX A LA CITE SCOLAIRE CAMILLE VERNET**

***Terminés en février 2023, les travaux de la première phase de modernisation de la cité scolaire Camille Vernet ont été inaugurés ce lundi 13 novembre. Ils concernaient le bâtiment du collège et un bâtiment dédié aux sciences.***

Après de nombreuses années sans travaux, la cité scolaire Camille Vernet à Valence, n'offrait plus les conditions d'études satisfaisantes pour les élèves. Le Département et la Région, qui assure la gestion de ce site, ont donc initié en 2025 une importante opération de restructuration. La première phase des travaux a été inauguré ce lundi 13 octobre par la Présidente du Conseil départemental, Marie-Pierre MOUTON, la vice-présidente de la Région déléguée à l'éducation et aux lycées, Florence DUBESSY, et la rectrice de l'académie de Grenoble, Hélène INSEL.

#### **Reconstruction du collège**

Cette première phase avait pour but la construction d'un bâtiment dédié à l'enseignement des sciences et la reconstruction du bâtiment du collège à la place d'un bâtiment existant. Les travaux réalisés sous la maîtrise d'ouvrage de la Région se sont déroulés pendant 40 mois pour une surface rénovée de près de 7200 m<sup>2</sup> et un investissement de **18,7 M€** dont **6,5 M€** à la charge du Département. Le nouveau bâtiment des sciences, livré en 2020, offre de grandes salles de cours et de travaux pratiques avec de larges baies vitrées pour favoriser l'apport de lumière naturelle. Le bâtiment du collège est doté d'un pôle d'arts (salle des arts, salle d'enseignement du cinéma et de l'audio-visuel, salle de montage et plateau de tournage), une salle polyvalente avec gradins permettant l'organisation de représentations et d'examens et une salle de tennis de table de 400 m<sup>2</sup> au sous-sol. A l'extérieur, l'entrée principale a été réaménagée avec l'ajout d'un contrôle d'accès et un local à vélo installé. Ces nouveaux bâtiments ont été construits dans une démarche de Haute qualité environnementale.

#### **Lancement des études de la seconde phase en 2024**

La seconde phase de travaux concernera notamment la démolition et la reconstruction de l'internat, des logements de fonction, des cuisines, du gymnase, la restructuration de l'administration ainsi que la reprise des installations de chauffage. Cette phase sera également l'occasion de réaliser des opérations de sécurisation du site, avec l'installation de tourniquets, de caméras complémentaires et la reprise de la clôture. Enfin, face à l'augmentation de la demande de places d'internat, une extension de 40 places devrait voir le jour à la place des anciennes salles de classes préparatoires aux grandes écoles qui ont déménagé dans le bâtiment des sciences. Les études de cette opération, évaluée à 50,8M€ par la Région, devraient être lancées en 2024.

Pour la présidente du Conseil départemental, Marie-Pierre MOUTON : **« le Département a fait de la jeunesse une priorité. Nous mettons tout en œuvre pour que les collégiens puissent étudier dans les meilleures conditions. En 2023/24, le Département de la Drôme consacra un budget de 82 M€ pour l'éducation et la jeunesse, avec d'importantes restructurations et la construction en cours d'un nouveau collège. En donnant accès à un cadre d'étude et de vie inspirant et de qualité, nous voulons favoriser l'épanouissement individuel et collectif des collégiens ».**